

**SUBE 4,9% EN 2024:**

## Producción de cobre crece y rompe tendencia

En diciembre llegó a 563,4 mil toneladas, la más alta mensual de la historia.

EYN

Un total de 5,5 millones de toneladas alcanzó la producción anual de cobre, según informó la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco) en su último reporte por empresa, correspondiente a 2024 y publicado el viernes. El resultado representa un 4,9% más respecto a 2023.

Según la institución, “este crecimiento quiebra la tendencia a la baja registrada en los últimos cinco años”.

Respecto de la producción de diciembre del año pasado, esta llegó a 563,4 mil toneladas, lo que representa un alza de 14,1% respecto a igual mes del año pasado y la más alta mensual de la historia.

De acuerdo con la entidad, durante 2024 las empresas que registraron los mayores incrementos fueron Quebrada Blanca y Minera Escondida.

El informe consigna un desempeño dispar en las divisiones de Codelco, en el mismo período anual: Chuquicamata, Radomiro Tomic y Ministro Hales anotaron una baja de 1,1% en su producción. En el caso de Andina se registró un aumento de 10,4% y en El Teniente, un 1,3%.

En cuanto a la producción de diciembre de 2024, las compañías que registraron los mayores aumentos fueron Codelco y Minera Escondida.

### A largo plazo

El aumento en la producción del metal contrasta con las proyecciones a largo plazo que Cochilco ajustó en enero pasado. En 2024, Cochilco esperaba que en 2034 la producción del *commodity* fuera de 6,34 millones de toneladas. Hoy, tras un arreglo metodológico, se espera que en una década más se produzcan 5,54 millones de toneladas.